
学生ルポライターの おもち と カッパ です！
幼児保育学科1年の社会人学生の加藤さんは 母・妻・学生 な スーパーウーマンです！

社会人学生にインタビュー

入学するまで、何をされてたんですか？

保育士にずっとなりたかったけれど、家庭の事情で就
職することになって、歯科助手として働いていました。
結婚・出産の為仕事を辞めたんだけど、復帰して、昨
年の冬まで働いてたの。それからは、子ども預けていた
幼稚園の園長先生の紹介で、昨年12月から今年3
月まで、子育て支援員として働いてたんだよ。

学生生活はどんな風にすごしてますか？

朝は、子どもとの時間を作りたくて、毎日歩いて小学
校まで送ってるの。送ったら家に帰って、学校に行く準
備をして、出発。家だと気が散っちゃうから、課題とか
は全部学校でやってるよ。家では家族との時間つくり
たいからね。

できるだけ多くの時間を家族と過ごしたいから、
限られた時間(学校)で勉強をして、
家では家族の時間を大切にすることを大事にしているそうです。

なぜ、入学しようと思ったんですか？

きっかけは、子育て支援員の勉強をして
いく
うちに、ちゃんと学びたくなったからかな。
あと、夢は叶えることができるよってことを、
自分の子どもにみせれるかなって(笑)
ずっと保育士になりたかった加藤さん。
子育て支援員の仕事をしているうちに、
保育士になりたい！！！と思うように。
それも、子どもさんが通う園長先生が
きっかけなんだとか。ご家族と相談して、
仕事を辞め、入学を決めたそうです。

『自分も子どもを産んで子育ての大変
さや悩みや苦労した経験を活かし、保護
者への手助けとなりたい。力になりたい』
と…

っ…か、かっこいい……！
素敵なお母さんだなぁ。

「子どものいいお手本にも」
最高ですよね？

私も加藤さんのようになりたいです。

今後や将来、どのようになりたいですか？

凄いですね。ほんとにすごいです。

｢保育士になったら、子供に寄り添うのはも
ちろん、保護者にも寄り添いたい。
自分の経験を活かして、子育て中の親が気
軽に相談できる小さなおしゃべりカフェみたい
なのを作りたいな。旦那さんがパン屋さんだか
ら、家族全員でやりたいと思ってるんだ。｣

すごい！！素敵ですね！応援しております！！！！

学生生活で楽しいことや、
大変なことってなんですか？？

楽しいこと〜??うーん、学びたいことを学べるのが楽しいかな。

大変なのは、体育。(笑) マット運動目が回っちゃって(笑)

マット運動難しいですよね〜笑

私達みたいな20歳前後の学生を
どのように見ていますか？

｢え、これホントの事いっちゃっていいの？(笑)

自分の子どもと同じく思えてかわいい！

あとね、みんなが普通に接してくれるのがすごく嬉しいな。｣

えへへ(笑)ありがとうございます(笑)
私たちも嬉しいです(笑)

加藤さんの話をきくと、きちんと自分の将
来を考えて、さらに力になりたいという思い
が強く感じられました。私は、これからもたく
さん社会人学生の方々と話して、お手本に
させていただいて、皆さんのような人をめざし
ていきます！（カッパ）
話していてもわかるように、加藤さんはとても
子どもが好きで、話しやすく優しい人です。
私が社会人学生の人達と関わる機会は、グ
ループで一緒になった時に話したり、朝と帰りに
挨拶するくらいですが、話していてとても勉強
になるし楽しいです。これから、もっと仲を深めて
いきたいです。（おもち）

~ 同級生に聞いてみたい ６つのこと ~

学生ルポライター から 加藤さん へ


